

Die Freude war groß, als die ersten Flocken Schnee fielen und eine weiße Decke den Boden bedeckte. Schwer bepackt mit den Schneehosen kamen die Kinder in der Schule an, perfekt ausgerüstet für die erste Pause im Schnee. Es wurde gerollt und geschaufelt. Schnell waren die ersten Schneemänner gebaut und die ersten Schneengel zierten den Boden.

Glücklich und mit roten Backen - und auch etwas durchgefroren - kamen die Kinder nach der Pause wieder in die Klassen zurück, um sich wieder aufzuwärmen und die Schneesachen für die nächste Runde zu trocknen.



